

VEREINSJAHR 2020 / 2021
Bericht Sportwart Michael Czernia

Auch der Sportwartbericht ist vom Corona-Virus überschattet:

Trockentraining: Start am 26.09.2020 für die Trainingsgemeinschaft
bis Ende Oktober – coronabedingtes Ende
Kein Trockentraining für die Kleinen bis 7 Jahre

Kinderschikurs: abgesagt

Kinderschifahren: abgesagt

Skitraining Trainingsgemeinschaft Hochmontafon:

Skitraining: Start an Weihnachten 2020 für die Jahrgänge 2009 – 2011
gem. Spitzensportregelung des ÖSV – alle anderen Jahrgänge
durften NICHT oder nur mit den Bezirkskadern trainieren!

Gesamt: Trotzdem konnten 40 Skitrainings durchgeführt werden.

Kadergröße ca. 20 Kinder

Trainer/Betreuer: Werner Canal, Chris-Peter Rudigier, Sophia Tschofen,
Josef Manahl, Katharina Tagwerker und Lisa Muster

Kein Montafoner WILU-MBS Cup 2020/2021

Am 06. und 07.03.2021 wurden jeweils 2 Zeittrainings auf der neuen Rennstrecke am Außergolm durchgeführt, damit die Kinder zumindest ein wenig „Rennluft“ schnuppern konnten.

Kaderzugehörigkeit 2020/2021:

SC-Montafon Kader: Juen David, Herburger Greta, Martin Kim, Mähr Pia, Fiel Ella,
7 Kinder Stricker Sophie, Zint Lorena

Skimittelschule Schruns: Juen David, Herburger Greta, Fiel Ella

VSV Kader: Fiel Ella

Keine Vereinsmeisterschaft, keine Montafoner Meisterschaft, kein Mastes-CUP

05.09.2021: Sommerausflug des Kaders – Actiontag am Golm / Latschau

Anstatt in die Ferne zu ziehen, nutzten wir die tollen Freizeitaktivitäten am Golm – Waldseilpark – Flying Fox, Alpincoaster und dann ein tolles Mittagessen auf Matschwitz. Zum Schluss noch durch die Rutschen zurück nach Latschau – bei strahlendem Sonnenschein – ein toller Tag für Alle!

31.10.2021: Skitag für die Kaderläufer in Sölden

Bei strahlendem Sonnenschein verbrachten die Kaderläufer der TG Hochmontafon zum Saisonauftag und als Motivation für die neue Skisaison einen tollen Skitag in Sölden.

Als Sportwart möchte ich mich vor allem bei meinen TrainerkollegInnen Cani, Sophia, Chris, Josef, Lisa und Katharina, bei allen freiwilligen Helfern, der Gemeinde St. Gallenkirch, den Silvretta Montafon Bergbahnen und den Bergbahnen Gargellen sowie den Sponsoren und Gönnern für die Unterstützung in tatkräftiger und finanzieller Form bedanken.

Der Sportwart Michael Czernia